

Falleció otrora estelar pelotero Lázaro Martínez

Image not found or type unknown



Lázaro Martínez

La Habana, 21 jul (JIT).- El otrora estelar pelotero capitalino Lázaro Martínez Cárdenas falleció el miércoles en La Habana a los 76 años de edad.

El destacado receptor debutó en nuestras series nacionales en 1965 y se mantuvo activo por 14 temporadas.

Su calidad y rendimiento le llevaron al equipo nacional y fue parte, por ejemplo, de la delegación asistente a los Juegos Panamericanos de Cali 1971 y otras lides.

El sitio web oficial del beisbol cubano confirma que Lázaro promedió ofensivamente para .232, con 136 extrabases, incluidos 45 jonrones. A la defensa fildeó para .985, con 170 cogidos robados en 452 oportunidades.

El presidente del Inder, Osvaldo Vento Montiller, expresó en Twitter «nuestras condolencias para familiares y amigos de Lázaro Martínez Cárdenas, reconocida figura del beisbol cubano. Duele la partida física de quien fuera icónico defensor detrás del plato».



Radio Habana Cuba